



## Plantean que sea obligatorio avisar a las autoridades sobre enfermedades que puedan afectar a la población

La diputada Margarita García García, del PT, presentó una iniciativa que reforma la Ley General de Salud, para establecer la obligación de las personas que ejercen la medicina o que realicen actividades afines de dar aviso a las autoridades sanitarias cuando tengan un diagnóstico o sospecha de alguna enfermedad que consideren pueda provocar afectaciones a la población.

<https://hojaderutadigital.mx/plantean-que-sea-obligatorio-avisar-a-las-autoridades-sobre-enfermedades-que-puedan-afectar-a-la-poblacion/>